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Abstract (en)
[origin: US2016265402A1] A pan system suitable for an engine housing structure of an internal combustion engine has two inner and outer
pans with bottoms and upright walls which are placed inside one another and are trough-shaped in cross section. The inner pan accommodates
lubricating oil of the internal combustion engine and the outer pan with the bottom and the upright walls runs at least in certain areas at a distance
from the bottom and the walls of the inner pan so as to result in a channel-like intermediate space which contains cooling liquid of the internal
combustion engine for affecting the temperature of the inner pan. Fins are provided on the inner walls and the outer walls, and the inner pan and the
outer pan interact through the medium of a supporting system. To optimize the pan system, the inner pan and the outer pan are made of metallic
material and the inner pan is provided at least on one inner side of the bottom and the upright walls with a cooling fin system that optimizes heat
transfer. The supporting system is effective between the bottoms of the inner pan and the outer pan. The upright walls of the inner pan and of the
outer pan are connected to the engine housing structure.

Abstract (de)
Dieses Wannensystem ist für eine Maschinengehäusestruktur (2) einer Brennkraftmaschine geeignet, das zwei ineinander gesetzte im Querschnitt
trogförmige Innen- (6) und Außenwannen (7) mit Böden (8 und 11) und aufrechten Wänden aufweist, wovon die Innenwanne Schmieröl der
Brennkraftmaschine aufnimmt und die Außenwanne mit dem Boden und den aufrechten Wänden zumindest bereichsweise mit Abstand zu
dem Boden und den Wänden der Innenwanne verläuft, dergestalt, dass sich ein kanalartiger Zwischenraum ergibt, der Kühlflüssigkeit der
Brennkraftmaschine zur Temperaturbeeinflussung der Innenwanne enthält, wobei an den Innenwänden und den Außenwänden Rippen (15)
vorgesehen sind und die Innenwanne sowie die Außenwanne unter Vermittlung eines Abstützsystems (16) zusammenarbeiten. Um das
Wannensystem zu optimieren bestehen die Innenwanne und die Außenwanne aus metallischem Werkstoff und die Innenwanne ist zumindest
an einer Innenseite des Bodens und der aufrechten Wänden mit einem Kühlrippensystem zur Wärmübergangsoptimierung versehen, wobei das
Abstützsystem zwischen den Böden der Innenwanne und der Außenwanne wirksam ist und dass die aufrechten Wände der Innenwanne und der
Außenwanne an die Maschinengehäusestruktur angeschlossen sind.
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